

Ciudad de México, 26 de agosto 2024.

La Cámara de Comercio del Canadá en México, CanCham, celebró el jueves pasado una edición más de su "CanCham Day", con una nutrida participación de asistentes que confirman la vibrante relación de negocios y amistad entre México y Canadá.

CanCham externa la preocupación de la comunidad de negocios e inversionistas de capital canadiense que engloba, sobre la iniciativa constitucional para reformar el Poder Judicial y la desaparición de diversos órganos autónomos. Las referidas reformas pueden tener implicaciones negativas sobre la certidumbre, transparencia y profesionalismo en el manejo de las materias que dichos entes tienen a su cargo.

CanCham reitera su compromiso, impulsado desde hace más de 42 años, en la promoción del comercio e inversión entre México y Canadá. Y está convencida del inmenso potencial que la sociedad de Norteamérica le ofrece a México en los más variados sectores para su modernización e integración creciente.

CanCham reitera su más amplia disposición para establecer puentes de diálogo constructivo y propositivo con los actuales representantes y con los designados del Gobierno Federal entrante.

Acerca de CanCham México

La Cámara de Comercio del Canadá en México, A.C. (CANCHAM) es la voz de negocios canadienses en la República Mexicana. Fue fundada en 1982 para representar los intereses canadienses de negocios en México y promover el comercio y la inversión entre Canadá y México.

Los miembros de CanCham provienen de todos los sectores industriales ubicados en diferentes Estados de la República Mexicana. CANCHAM es una organización no lucrativa e independiente.

Contacto:

info@canchammx.com 55 5580 3690